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Zusammenfassung

        
Es wird über die Ergebnisse der Kernspintomographie bei 10 Patienten mit Dissektion der Aorta thoracica berichtet. Bei 8 Patienten ergab sich aufgrund von Flußphänomenen in beiden Lumina eine kontrastreiche Darstellung der dissezierten Intima. Bei 2 Patienten zeigte die fehlende Phasenverschiebung des intraluminären Signals den thrombotischen Verschluß des falschen Lumens an. Schräge sagittale Schnitte parallel zum Aortenbogen und koronare Schnitte durch die Aorta ascendens und den proximalen Aortenbogen erlaubten eine sichere Beurteilung der Ausdehnung der Dissektion. Dazu gehörten auch Aussagen über eine mögliche Einbeziehung der Abgänge der Herzkranzgefäße und der supraaortalen Gefäßäste in die Dissektion. Bei 7 Patienten konnte die Stelle des proximalen Intimaeinrisses lokalisiert werden.


      
        
Summary

        
The results of magnetic resonance imaging in 10 patients with dissection of the thoracic aorta are presented. In 8 patients, the intimal flap was clearly contrasted from flowing blood in both lumina. In 2 patients the lack of phase shift of the intraluminal signal indicated complete thrombosis of the false lumen. Oblique sagittal sections parallel to the aortic arch and coronal sections through the ascending aorta demonstrated the extent of the dissection and provided information about the involvement of the origins of the coronary arteries and the branch vessels of the aortic arch. In 7 patients, the proximal site of communication between both lumina could be localized.
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